



# 白砂青松

いちき串木野市立市来小学校

<http://www12.synapse.ne.jp>

TEL 36-2006

FAX 36-4625

## 希望に満ちた新年のスタート

校長 児玉 学

新年明けましておめでとうございます。市来小の児童・保護者・地域の皆様方にとって笑顔あふれる良い年となることを祈念しています。本年もどうぞよろしくお祈りします。

コロナ禍という暗い世相の中、闇夜を引き裂くかのような轟音と色とりどりの閃光の花火で新年を迎えることができました。花火がコロナをはじめ様々な厳しい状況に負けずに、希望を持って今年一年頑張っていこうという気持ちを呼び起こしてくれたように感じました。年末年始の慌ただしく寒い中御尽力いただいた関係各位に心より感謝申し上げます。



さて、学校では1年間のまとめと進学・進級に向けた大切な準備の期間となる3学期がスタートしました。始業式では、代表の児童が力強く今年一年の決意を発表してくれました。また、詳細は後述のとおりですが、本校児童がバドミントンの全国大会で活躍するというビッグニュースや半成人式を迎えた4年生の「将来の夢発表」など、希望に満ちたスタートを切ることができました。

市来小学校の児童が一人ももれなく弱い自分に打ち勝ち、それぞれの目標を達成できるよう、子どもたちを取り巻く私たち大人が慈愛の励ましを送ると共に、**私たち大人自身も目標を掲げ、子どもたちと共に一歩一歩前進していきましょう。**



自分と他人とを比べるのではなく、自分の過去と現在と未来の前進を比べることが大切です。

- 昨日の自分と比べて、今日の自分は進んだか。
- 先月の自分と比べて、今月の自分は進んだか。
- 去年の自分と比べて、今年の自分は進んだか。



### コミュニティ・スクールコーナー：お正月飾りの設置

本校は、毎年12月のPTAリサイクル活動の際に、PTA役員と職員が協力して、門松作りをしています。そこで、いちばん苦労するのが縄の結び方です。毎年のことなのですが、なかなか覚えられずにスマホでYouTubeの動画を視聴しながらの作業でした。しかし、年数を重ねると上達したように思えます。また、これまでは竹の切り口も職員で作業していましたが、地域に門松作りのプロがいるとの話から、現在はその方に竹の提供と切り口をボランティアでお願いしています。本年も地域とともによい1年にしていきたいと思っております。



## 4年生半成人式

1月20日(水)の授業参観で、10歳の年にあたる4年生が半成人式を実施しました。忙しい時期にもかかわらず、たくさんのお保護者が出席され、子どもたちの成長の節目を祝福してくださいました。感染症拡大防止に配慮しながら、将来の夢を一人ずつ発表しました。

また、子どもたちが毛筆で書いた名前を掲示したり、普段なかなか言葉では伝えられないお互いの気持ちを書いた手紙を読み合ったりして、親子で感動する姿が見られました。10年後に迎える成人式で、全員が笑顔で小学校生活を振り返ることができるように、これからも学校・家庭・地域で連携して子どもたちの成長を支え、見守っていききたいと思います。御支援の程よろしくお願ひいたします。



## 全国バドミントン大会出場&準優勝

1月8日(金)に、埼玉県熊谷市で開催された「日本小学生バドミントンフェスティバル in くまがや」に、市来小5年の原口倅歩さん・松戸海さんが出場しました。

九州大会では、原口さんが優勝し、松戸さんが準優勝という素晴らしい結果だったので、全国大会での活躍を期待していました。

結果は5年生以下女子の部において、松戸さんが2回戦進出、原口さんが接戦の末の準優勝でした。原口さんは小学校2年生以来の全国大会準優勝となりました。コロナ禍で対外試合等の公式戦が制限される中で活躍できたことは、本校にとっても誇りであり、本人たちの成長や自信につながったことと思います。

これからも健康に気を付けて活躍してほしいです。



## PTAリサイクル活動

12月19日(土)に、PTAリサイクル活動がありました。

これまで委託していた業者の資源物引き取り価格の引き下げや回収コスト負担などがあり、市来校区内の業者に変更して実施しました。

PTAバザーが中止となり資金不足を懸念していましたが、保護者や地域の方々の御協力により、昨年度の2回分に相当する収益を上げることができました。

ただし、PTA活動費の確保については課題があります。理事会を中心に検討を重ねていきます。

今回のPTA活動において、準備から片付けまで御尽力いただいた事業部の方々、提供して下さった皆様にお礼申し上げます。



## 交通事故防止看板設置

国道3号線から国道227号線へつながるT字路において、これまで自動車と歩行者及び自転車との接触事故が発生していたところに、安全運転を啓発する看板を設置しました。

通学路安全推進会議でも話題となっていたところなので、保護者や地域の皆様には、今後安全運転をお願いしたいです。

また今回の看板設置については、久保建材の敷地内の設置場所提供や、保護者の方々のボランティアによる塗装、設置工事をいただきました。ありがとうございました。



## 2月の行事

- 1日(月)まつぼっくり1組、お話し会
- 2日(火)市来小体験入学、入学説明会
- 4日(木)PTA防犯パトロール(2の2)
- 6日(土)家庭学習強調週間(~13日)
- 8日(月)集金日(~10日)
- 9日(火)学校保健委員会
- 10日(水)スクールカウンセラー来校(午後)
- 12日(金)命の日、旗の波運動  
4年生社会科見学(美山・串木野方面)
- 13日(土)1年生生活科昔遊び
- 18日(木)5年生お茶の淹れかた体験
- 20日(土)PTA防犯パトロール(2の2)
- 24日(水)クラブ反省
- 25日(木)PTA総務委員会・理事会

## 3月初めの主な行事

- 4日(木)授業参観・学級PTA
- 5日(金)6年生を送る会、お別れ遠足  
PTA登校指導